

## Maison de santé pluriprofessionnelle

### Le Pôle Santé Fidésien se prépare à ouvrir ses portes

Comme prévu, les professionnels de la Maison de Santé de Sainte Foy l'Argentière, emménageront dans leurs nouveaux locaux, situés au 184 rue Louis Chaize, à partir du 28 novembre prochain.

Ils intégreront leurs cabinets neufs et spacieux, de façon progressive, au cours du mois de décembre et seront heureux de vous y accueillir.

L'équipe pluridisciplinaire sera composée :

### De professionnels déjà installés sur la commune

- **Docteurs Marie-Françoise LARUE et Gaëtan CALVOSA, médecins généralistes**  
Tél : 04 74 26 21 40
- **Cabinet infirmier PERRIAUD-POLVERINI-GARIN**  
Tél : 04 74 26 29 65
- **Cabinet infirmier GUINGARD-DRIVON-BROSSARD**  
Tél : 04 74 70 05 81
- **Martine COEUR, ergothérapeute** intervient sur prescription médicale, auprès de personnes de tout âge, pour des actes de rééducation ou de réadaptation visant la réalisation de leurs activités et le développement ou le maintien de l'autonomie.  
Tél : 06 52 84 16 91

### Et de quatre nouveaux professionnels qui vont les rejoindre

- **Docteur Audrey BADOIL, médecin gynécologue** assurera le suivi des femmes de la puberté à la ménopause. Elle débutera son activité le 5 janvier 2023. Prise de rdv sur Doctolib à partir du 1er décembre.
- **Gaëlle FAURE, enseignante en Activité Physique Adaptée** accompagnera les patients éloignés ou en reprise de la pratique d'activités physiques, de façon individuelle ou collective. Prise en charge possible dès à présent à domicile ou en extérieur, et à partir du 1<sup>er</sup> décembre au sein de la maison de santé. Joignable au 06.60.51.80.96 ou via [contact@biendansmesbaskets.org](mailto:contact@biendansmesbaskets.org)
- **Éléa MANESCAU, psychologue clinicienne** proposera des prises en charge selon l'approche des Thérapies Comportementales et Cognitives aux adultes et adolescents. Prise de rendez-vous au 07 62 64 98 88 ou sur Doctolib. Elle débutera son activité dès le 1<sup>er</sup> décembre.
- **Bérengère BLANCHARD, orthophoniste**, spécialiste de la communication, réalisera les bilans et les prises en soins des troubles du langage écrit, oral et neurologique chez les enfants et les adultes. Elle débutera son activité au cours du premier trimestre 2023. Ligne téléphonique et liste d'attente en ligne seront communiquées ultérieurement.



## Maison de santé pluriprofessionnelle

En se regroupant au sein d'un même site, les professionnels souhaitent renforcer leurs liens, améliorer leur coordination et proposer une offre de soins la plus complète possible.

Par ailleurs, l'équipe s'est agrandie dès ce mois de novembre avec l'accueil de trois internes en médecine générale. Cette expérience d'exercice de 6 mois a pour but de favoriser l'installation de jeunes médecins sur le territoire.

Le Pôle Santé Fidésien inscrit son fonctionnement dans le cadre d'une Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) à laquelle les pharmaciennes, les kinésithérapeutes, une ostéopathe, la pédicure-podologue et l'opticien de la commune ont décidé d'adhérer afin de participer à des actions de santé coordonnées.

L'ensemble des professionnels est reconnaissant envers les partenaires ayant contribué à la création et à la mise en place du Pôle Santé Fidésien, à savoir la Municipalité de Sainte Foy l'Argentière, la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé des Monts du Lyonnais et l'Agence Régionale de Santé.

